



FOTO: CEDIDA



Diario Concepción  
 contacto@diarioconcepcion.cl

RELEVAN APORTE A REDUCCIÓN DE BRECHAS DE GÉNERO

## Gobierno Regional reconoció a Mujeres Líderes del Biobío

**El Gobernador Regional Rodrigo Díaz, reconoció a 8 líderes de la zona, incluidas en el prestigioso listado nacional "100 Mujeres Líderes 2024".**

El gobernador regional, Rodrigo Díaz, encabezó un emotivo desayuno para reconocer a ocho destacadas mujeres del Biobío, incluidas en la lista de las "100 Mujeres Líderes 2024", elaborada por El Mercurio y la Fundación Mujeres Empresarías. Este encuentro fue una oportunidad para celebrar sus logros y reflexionar sobre el impacto transformador que estas líderes han tenido en sus comunidades y sectores, destacándose en diversos ámbitos sociales y productivos.

Las homenajeadas fueron Juana Eloísa Rojas Telgado, emprendedora de Terrafina; María Elisa Cisternas, gerente de gestión de personas de Buses Hualpén; Paulina Rincón González, vicerrectora de la Universidad de Concepción; Apolinaria García Cancino, profesora de la Facultad de Ciencias Biológicas de la Universidad de Concepción; Marta Caro, directora del Servicio de Salud Maule; Mariela Medrano, directora de Medio Ambiente de la Municipalidad de Curanilahue; y Francisca Perú, directora ejecutiva del Teatro Biobío. Todas ellas coincidieron en la importancia de reducir las brechas existentes y fomentar nuevos liderazgos que continúen fortaleciendo el rol de la mujer en la región.

La Vicerrectora de la Universidad de Concepción, Paulina Rincón, señaló que dicho reconocimiento lo recibió con alegría y humildad, ya que representa el

reconocimiento al trabajo que ha impulsado en distintas áreas de la Casa de Estudios.

"He tenido la fortuna de liderar y coliderar equipos de trabajo de excelencia en la UdeC y desde ahí hemos conducido diversas iniciativas que están teniendo impacto no sólo en nuestra institución sino en otras Universidades del país. Agradezco a las personas que me han acompañado en este caminar, en lo laboral y en lo personal y familiar", explicó la autoridad académica de la UdeC.

"Me parece fantástico que se releve también a nivel local, no sólo nacional, el trabajo que un gran grupo de mujeres estamos haciendo en distintas áreas, muy diversas, por cierto, pero que aportan a una sociedad mejor; así es que agra-

dezcó a la Gobernación por este gesto y al Gobernador, su equipo, las parlamentarias y consejeras que estuvieron hoy en él. Agradezco también a las otras mujeres reconocidas por sus testimonios y experiencias, fue un espacio muy enriquecedor", cerró Paulina Rincón.

Juana Eloísa Rojas destacó la importancia de la determinación y la preparación como claves para el éxito: "Es un honor estar junto a tantas mujeres con tanto que enseñar y compartir. Mi mensaje para quienes sueñan con emprender o destacar es claro: nunca dejen de prepararse ni de soñar, porque solo así podrán avanzar". Por su parte, María Elisa Cisternas, desde el sector del transporte, subrayó el orgullo de abrir espacios para las mujeres en un rubro históricamente

masculino: "Aunque el transporte sigue siendo un mundo mayoritariamente masculino, hemos avanzado: pasamos de un 3% de participación femenina hace seis años a un 10% hoy. Queremos seguir rompiendo paradigmas y demostrar que las mujeres al volante la llevan".

Camila Hermosilla, jefa de la Unidad de Género del Gobierno Regional, valoró el evento como una instancia de inspiración para las nuevas generaciones. "Fue una mañana emocionante, llena de historias que nos inspiran. Estas mujeres son ejemplo de lo que se puede lograr, y su liderazgo nos recuerda que es posible construir una región más equitativa y feliz. El compromiso del Gobernador de visibilizar estos logros es un acto poco común y profundamente significativo", señaló.

Además de los reconocimientos individuales, el desayuno sirvió para resaltar los avances de la gestión 2021-2024 en materia de género. Más de \$2.600 millones han sido invertidos en iniciativas que promueven la autonomía económica de las mujeres, combaten la violencia de género y apoyan a las diversidades sexo-genéricas. También se han implementado políticas innovadoras como el Plan Regional de Cuidados y la creación de la Corporación Regional de Equidad de Género, junto a talleres y redes que fortalecen el trabajo colaborativo entre municipios y comunidades.

El Gobernador Rodrigo Díaz cerró la jornada agradeciendo a las homenajeadas por su compromiso con el progreso de la región: "Estas mujeres representan lo mejor de nuestra región: esfuerzo, talento y compromiso. Su liderazgo transforma vidas y nos inspira a seguir construyendo un Biobío más inclusivo, justo y lleno de oportunidades para todos".

**OPINIONES**  
 Twitter @DiarioConce  
 contacto@diarioconcepcion.cl